Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 40 m2
Réference 926
Prix 250 000 €

La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Découvrez ce véritable bijou niché au coeur des Collines de Valcros, a seulement
quelgues minutes d'un parcours de golf renommé. Ce Mazet de 40m2, baigné de
lumiere et exposé plein sud, offre une vue imprenable sur les collines verdoyantes
du Massif des Maures. Récemment rénové avec des finitions de haute qualité, il est
prét a vous accueillir. Les améliorations récentes comprennent des huisseries en
PVC avec volets roulants a fermeture centralisée, une climatisation réversible pour
votre confort toute I'année, des revétements de sol et de mur élégants, ainsi

qu'une nouvelle cuisine équipée ...

Discover this true gem nestled in the heart of the Collines de Valcros, just a few
minutes from a renowned golf course. This 40m2 Mazet, bathed in light and facing
south, offers a breathtaking view of the green hills of the Massif des Maures.
Recently renovated with high quality finishes, it is ready to welcome you. Recent
improvements include PVC window frames with centrally closing roller shutters,
reversible air conditioning for your year-round comfort, stylish floor and wall
coverings, as well as a new fitted kitchen which will delight cooking enthusiasts.

The interior consists of a ...

AGENCE DE VALCROS
ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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